

076	UTBM service communication	Le Pays	mardi 15 mars 2011
		Montbéliard et son pays	consul de Chine - JPO - village international - portes ouvertes - étudiants internationaux

Université Le consul général de Chine à Strasbourg à l'UTBM

Une journée portes ouvertes à l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard, s'est déroulée samedi. Au milieu des futurs ingénieurs, une personne n'avait rien d'un étudiant. Le directeur adjoint, Michel Imbert a reçu la visite du consul général de Chine à Strasbourg, Sun Jiwen, accompagné du président de la Communauté de l'agglomération belfortaine, Etienne Butzbach.

Le consul s'est entretenu en particulier avec une partie des 120 étudiants de « l'empire du Milieu ». « *Je viens pour la deuxième fois à l'UTBM où je ressens un rayonnement multiculturel. Les étudiants chinois m'ont dit qu'ils étaient très bien ici, alors je suis heureux* », a-t-il déclaré dans un excellent français.

Pour sa part, Etienne Butzbach a souligné « *qu'il n'y a pas de formation sans ouverture à l'international* ». Il a également mis en avant le fait que nous sommes dans un pays métissé, riche du croisement des cultures et que les étudiants internationaux qui passent par Belfort connaîtrons ce petit bout de France. La délégation s'est arrêtée devant la scène, pour apprécier le spectacle haut en couleur, donné par les étudiants chinois, à la grande satisfaction du consul.



Sun Jiwen, accompagné d'Etienne Butzbach et Michel Imbert (premier à gauche) ont parcouru les stands. Photo Christian Gauchet